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平成 年 月９日23 11
保護者 様

安中市立第二中学校長 阪本 幹夫

平成23年度第一回保護者アンケート自由記述に対する対応について

立冬を過ぎ、寒い冬がそこまでの頃となりました。保護者の皆様におかれましては日頃本校の各種
教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。過日の友和祭ではお世話になりました。

さて、７月に実施いたしました、標記アンケートの集計結果につきましては過日ご報告いたしまし
たが、今回は自由記述に対する学校としての対応につきまして概略を報告させていただきます。自由
記述に関しては、延べ７５件の学校をよくするための貴重な感想や提言等が寄せられました。学校で
はこれらの感想や提言を真摯に受け止め、それに対する対応について学校全体で検討したり、学年に
関係する内容については学年で慎重に協議したりしました。そして、すぐに対応できるものについて
は改善に向けて取り組んでいます。しかし、予算を伴い、学校だけでは実現が難しいもの等がありま
すので関係機関と連携し改善に向け努力していきます。貴重なご意見をありがとうございました。

以下自由記述された７５件の感想や提言をジャンル別に分類し、学校としての取り組みの概要につ
いてお知らせいたします。ありがとうございました。

記
○ 学習・進路関係（8件）

学習面の要望としては、補習をして欲しいや宿題の量（多すぎ）を考えて欲しいなどでした。本
校の課題の１つに学力向上があります。取り組みとしては、毎時間の授業の充実は言うまでもあり
ませんが、進学を控えた３年生を除く１，２年生では、学年毎に工夫して朝学習の時間に算数プリ
ントをしたり、宿題として簡単な問題を出したり、改善に向けて活動し始めました。成果はすぐに
は出ないと思いますが、大切な家庭学習の習慣化や意欲付けにつながって欲しいです。

進路については、今回ご意見はありませんでした。

○ 部活動関係（１4件）
夏の中体連大会の前に実施したアンケートなので、部活動が過激すぎて勉強との両立が不安であ

るとか活動時間が長く帰宅時間が遅くなり交通安全面で心配であるとの意見が７件もありました。
また、指導の仕方、先生の言葉遣いなどに対して改善して欲しいとの要望もありました。今後は、
生徒の体力面、学習面のバランスをさらに考慮した適切な活動内容になるよう配慮しながら取り組
んでいきます。その他、顧問の先生の数や、専門性についての要望もありました。公教育の立場と
しては難しい面もありますが、改善できるものは見直すよう取り組んでいきます。

○ 学校施設設備関係（１0件）
３月に発生した東日本大震災の関係で校舎の耐震対策に対する要望と質問が主でした。築４０年

を過ぎた校舎は古く、安全面を考えると心配な部分もありますが、定期的な安全点検をしっかり行
い、生徒の安全は確保しています。校舎・体育館の耐震診断により、体育館に続き校舎についても
大規模改造する運びとなり、次年度の２学期以降順次改築していきます。耐震補強を中心に、教室

、 、 、 （ ）、 、 。の床 窓のサッシ ロッカー トイレ 全部洋式 廊下 昇降口などの改修が予定されています

○ 生徒指導関係（20件）
先生の生徒への対応についてのご意見が多数ありました。生徒への言葉遣いや生徒の気持を考え

ない一方的な指導など、何気ない先生の一言で傷つくことの無いようきめ細かい対応を望む内容で
した。学校では、職員の人権意識の更なる高揚と、生徒の実態を十分考え、生徒との信頼関係を根
底として思いやりのある生徒指導と規律ある生徒指導のバランスを家庭との連携のもと、前向きに

。 、取り組んでいきます 心配事・相談事等がありましたら気軽に担任又はスクールカウンセラーまで
ご相談ください。

○ 通学関係（11件）
やなせ大橋開通に伴って自転車通学区域の見直しをして欲しい。自転車の乗り方や歩行者のマナ

ーの悪さが目につく。通学カバンが重く自転車通学が危険などがありました。
自転車通学区域の見直しについては、夏休み中に検討し 本部役員会の了承のもと変更しまPTA

した。交通マナーについては、春夏秋冬の交通安全運動にあわせた定期的な交通指導のほかに、日
常における学級、学年、全校での交通指導を意図的・計画的に実施し、徒歩・自転車での安全な登
下校ができるように指導を徹底していきます。通学カバンが重い件については、学年毎に学校に置
いてもよい教材・教科書を決めていますので確認してください。

○ その他（12件）
主なものとしては、保護者は学校行事に積極的に参加して欲しい。子どもだけでなく親の取り組

みも改善しないと二中は良くならない。学校便りの内容を充実して欲しい。学校行事の内容を早め
。 （ ）。に知らせて欲しい 陸上記録会のプログラム・年間行事予定表を知らせて欲しい 配布しました

緊急メールは今からでも登録できるか（出来ます 。制服のリニューアルをして欲しい等がありま）
した。


